## お仕事をお探しの皆様へ

今、外食産業、ホテル業界は動き始めています。

外国人の入国について、6月1日から新型コロナウイルスの水際対策を大幅に緩和 し、1日あたりの入国者数の上限を「約2万人」に倍増し、観光客の受け入れを再開 しました。

また、東京都は新型コロナウイルス感染再拡大防止策の「リバウンド警戒期間」を 予定通り 5 月 22 日で解除しました。東京都民割「もっと Tokyo」が 6 月 10 日正午 再開します!

仙台では新型コロナの感染が落ち着き、出張や観光旅行の需要、修学旅行の予約が 回復基調にあり、インバウンド(訪日外国人)の本格的な受け入れ再開も見込まれ、 仙台駅周辺ホテルの開業やリニューアルが続いています。

栃木県宇都宮市や群馬県高崎市では一足早いビアガーデンが話題となっています。 その他、弊社の事業活動地域以外でも全国的にウィズコロナを前提として社会経済 を回復させる動きが出てきています。

弊社ではこうした業界の動きにフィットし、皆さまに働き甲斐のあるお仕事を紹介 していきたいと考えております。

ぜひ!皆様がどんなお仕事をしたいのか聞かせてください。お問い合わせ、お申し 込みを心よりお待ちしております。